

中洲ふれあい学級

第 7 回 「季節の寄せ植え」 11/28



毎年皆さんが楽しみにしておられる「季節の寄せ植え」です。葉牡丹、ピオラ、シクラメン、アリッサム、金魚草等年末年始の玄関先を飾る華やかな寄せ植えを完成させました。そのあと、健康推進員さんによる血管年齢測定を体験し、健康に関する冊子も配られ、食生活を見直す良い機会となりました。

第 8 回 管外研修「宇治方面」 12/3



宇治市茶づなミュージアムと大河ドラマ展、宇治市源氏物語ミュージアムを見学しました。晴天の下、美しい紅葉を堪能し、宇治茶の文化や平安時代の歴史を学ぶ有意義な研修となりました。

会館がきれいになりました

11月30日(土)午前9時から、自治会長および各種団体20名あまりの方が、館内外の清掃をしてくださいました。

おかげさまできれいになり、気持ちよく新年を迎えることができました。

ありがとうございました。



中洲公民館講座

『麻で作るクリスマスリース』

11月25日(月)と12月9日(月)に近江上布伝統産業会館の今若美由記さんを講師にお迎えして、麻の布でクリスマスリースを制作しました。

滋賀県の伝統工芸品である近江上布について学んだ後、参加者は好みの色味のリースを仕上げました。

正方形にカットした麻生地90枚ほどを、リース台に差し込んでいくと、布のお花が咲いたような世界でひとつだけのオリジナルリースが完成します。

針も糸も使わずに完成した見事な出来栄えの作品を手に、参加された方は「家のどこに飾ろうかしら」「家にある端切れでもリースを作りたい」と感想をおっしゃっていました。



日	曜	会館・公民館事業	自主教室等
1/1 ~3	水 金	休館日	
6	月	自治会長会 中洲学区新春賀詞交換会	
7	火	子育てサロンひまわり	
8	水	学区民生委員児童委員協議会	
10	金	ベビーほっとステーション	
14	火	子育てサロンひまわり	
15	水	なかよしほっとステーション 中洲ふれあいの灯点灯終了	
16	木	ふれあい学級	
17	金	市民活動部会	リフォーム教室
19	日	中洲ふれあいの灯撤収作業	
21	火	子育てサロンひまわり	
24	金	なかよしほっとステーション	
25	土	男女共同参画社会づくり地域研修会 人権教育部会	
28	火	子育てサロンひまわり	
31	金	なかよしほっとステーション ふれあいの灯実行委員会	

年末年始の休館のお知らせ

12月29日(日)から1月3日(金)まで中洲会館はお休みさせていただきます。
皆さま、よいお年をお迎えください。

中洲会館 職員一同

